

## MES DE JULIO

### ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ



BOLETÍN 2024



#### 4 DE JULIO DE 2024

HOY CONMEMORAMOS EL 163 ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ, UN HÉROE NACIONAL CUYO SACRIFICIO MARCÓ UN HITO EN LA LUCHA POR LA INDEPENDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA. EL 4 DE JULIO DE 1861, SÁNCHEZ FUE FUSILADO POR ORDEN DEL PRESIDENTE PEDRO SANTANA, QUIEN BUSCABA LA ANEXIÓN DEL PAÍS A ESPAÑA.

FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ, JUNTO A JUAN PABLO DUARTE Y RAMÓN MATÍAS MELLA, ES RECONOCIDO COMO UNO DE LOS PADRES DE LA PATRIA. SU FIRME OPOSICIÓN AL PLAN DE SANTANA Y SU INCANSABLE LUCHA POR LA SOBERANÍA NACIONAL LO CONSAGRAN COMO UNA FIGURA EMBLEMÁTICA EN LA HISTORIA DOMINICANA.

LA MEMORIA DE SÁNCHEZ NOS RECUERDA LA IMPORTANCIA DE LA VALENTÍA Y EL COMPROMISO CON LOS IDEALES DE LIBERTAD Y JUSTICIA. EN ESTE DÍA,

# DÍA DE REGOCIJO MUNICIPAL EN SAN CRISTÓBAL



## 25 DE JULIO DE 2024

En un acto significativo para la comunidad, la Sala Capítular del Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal ha aprobado una resolución que declara el 25 de julio como "Día de Regocijo Municipal". Esta fecha coincide con la celebración del Patrón de San Cristóbal, una festividad que reúne a la comunidad en un ambiente de alegría y celebración.

La resolución, aprobada por unanimidad, busca fomentar la identidad cultural y la cohesión social de los ciudadanos, destacando la importancia de nuestras tradiciones y la devoción hacia nuestro Patrón. Este día será un espacio para la reflexión, el agradecimiento y la unidad entre todos los habitantes de San Cristóbal.

Se invita a la población a participar en las actividades programadas, que incluirán misas, desfiles y eventos culturales que resaltarán la riqueza de nuestras costumbres y el fervor religioso que caracteriza a nuestra comunidad.



- En este Día del Padre, queremos rendir homenaje a todos esos hombres que, con su amor y dedicación, nos inspiran a ser mejores cada día. "Eres en quien me inspiro cada día para ser mejor persona", es un sentimiento que resuena en los corazones de muchos, recordando el impacto positivo que tienen en nuestras vidas.
- Hoy celebramos no solo a los padres biológicos, sino también a aquellos que han asumido el rol de guías, mentores y figuras paternas. Su ejemplo y apoyo incondicional son la base sobre la cual construimos nuestros sueños y valores.
- Invitamos a todos a expresar su gratitud y amor hacia sus padres, compartiendo momentos especiales y recordando la importancia de esta figura en nuestras vidas. ¡Feliz Día del Padre!



## Directora de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, Entrega Uniformes a la Policía Municipal

Hatillo, San Cristóbal, RD  
En un acto solemne celebrado este martes, la Directora de la Junta Municipal del Distrito de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, realizó la entrega de uniformes a los miembros de la Policía Municipal. Esta iniciativa forma parte de un esfuerzo continuo por fortalecer la seguridad ciudadana y apoyar a quienes velan por el bienestar de la comunidad.

Durante la ceremonia, la Alcaldesa De Dios Ramírez destacó la importancia de la Policía Municipal en la protección de las vidas y propiedades de los habitantes de Hatillo. Hizo un llamado a los agentes para que continúen desempeñando su labor con responsabilidad y dedicación, contribuyendo así al mantenimiento de la paz y la seguridad en el distrito.

El evento contó con la presencia de destacadas autoridades locales, entre ellas Jacobo Fabian, Subdirector del Distrito; Martín Fermín Macho, Director de los Bomberos; el Encargado del Destacamento Policial de Hatillo, Coronel Valdez, y Ramón Alegría, representante de la Unión General de las Juntas de Vecinos. Todos coincidieron en la importancia de esta iniciativa para el fortalecimiento de la seguridad en la comunidad.

## **\*Esperanza De Dios Ramírez, Directora de la Junta del Distrito Municipal de Hatillo, \***



### **Construye Aceras y Contenes en la comunidad de La Sábana.**

La alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, comprometida con el embellecimiento y desarrollo de nuestro distrito, ha finalizado la construcción de nuevas aceras y Contenes en el sector de La Sábana. Esta obra es de gran importancia para la comunidad y, especialmente, para el sector estudiantil de la zona norte.

La nueva infraestructura mejora significativamente el paso peatonal, facilitando el acceso a los estudiantes que asisten a la Escuela Básica de La Sábana. Con estas mejoras, se garantiza una mayor seguridad para todos los peatones, contribuyendo al bienestar de nuestros munícipes y visitantes.

"Seguimos trabajando en beneficio de todos los residentes del Distrito Municipal de Hatillo", afirmó la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez. "Nuestra prioridad es crear un entorno seguro y accesible para todos."

# Cápsulas Educativas: Recolección de Basura en Hatillo.



¡Atención, vecinos de Hatillo! La Directora de la Junta Municipal del Distrito de Hatillo, les recuerda la importancia de seguir el cronograma establecido para la recolección de basura en cada sector.

Cada comunidad tiene un día específico para sacar la basura. Te invitamos a ser responsable y no sacar los desechos fuera del día programado. Esto no solo ayuda a mantener nuestras calles limpias, sino que también garantiza un servicio más eficiente para todos.

Recuerda que este es un compromiso de todos. Siguiendo las normas, contribuimos a una comunidad más limpia y saludable. ¡Hagamos nuestra parte!

# MES DE SEPTIEMBRE



## CELEBRANDO LA VIDA Y OBRA DE PABLO NERUDA

En honor al legado del gran poeta chileno Pablo Neruda, nacido el 12 de julio de 1904 en Parral, recordamos su extraordinaria trayectoria como ganador del Premio Nobel de Literatura. La vida de Neruda estuvo marcada por la pérdida, ya que su madre falleció un mes después de su nacimiento. A pesar de esta tragedia, su padre, un empleado ferroviario, se trasladó a Temuco, donde Pablo cursó sus primeros estudios y tuvo la suerte de conocer a la renombrada Gabriela Mistral.

Desde muy joven, Neruda mostró su talento literario y, en 1921, publicó su primer poema, "La canción de la fiesta", bajo el seudónimo de Pablo Neruda, en homenaje al poeta checo Jan Neruda. Este nombre se convirtió en su identidad literaria, que legalizó en 1946.

Pablo Neruda dejó una huella indeleble en la poesía mundial y su obra sigue resonando en corazones y mentes alrededor del globo. Su legado se extiende más allá de su muerte, ocurrida el 23 de septiembre de 1973, continuando inspirando a nuevas generaciones de poetas y lectores.

# "Directora Esperanza De Dios Ramírez Promueve el Presupuesto Participativo en Reunión con Juntas de Vecinos de Hatillo



\*Hatillo, San Cristóbal, viernes 27-09-2024\*

La alcaldesa del distrito municipal de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, llevó a cabo una reunión significativa con representantes de diversas Juntas de Vecinos y organizaciones comunitarias. En este encuentro, se abordaron temas centrales relacionados con el "Presupuesto Participativo", en cumplimiento de la Ley 176-07.

La reunión contó con la presencia del vicealcalde, Jacobo Fabián, así como de los regidores José Reyes, Glenny Valera y Rivadavia Ramírez. También estuvieron presentes Manuel Emilio La Chapell, encargado de Recursos Humanos; Ramón Suero Alegría, presidente de la Federación de Juntas de Vecinos de Hatillo; y José Román, encargado de Asuntos Comunitarios, entre otros destacados invitados.



# CON GRAN ÉXITO CONCLUYE EL OPERATIVO MÉDICO ORGANIZADO POR EL MOVIMIENTO COMUNITARIO TRIUNFO GARANTIZADO Y EL CLUB DE LEONES EN HATILLO



Hatillo, San Cristóbal, 29-09-24. Con notable éxito, se llevó a cabo el reciente Operativo Médico organizado por el Movimiento Comunitario Triunfo Garantizado en colaboración con el Club de Leones del Distrito de Hatillo, presidido por la Lic. Esperanza De Dios Ramírez, quien también es alcaldesa de la comunidad. Esta noble iniciativa benefició a cientos de adultos y niños de los distintos sectores de Hatillo, quienes recibieron consultas médicas en las especialidades de Oftalmología, Medicina General y Pediatría.

Durante el operativo, todos los pacientes tuvieron acceso a medicamentos gratuitos y lentes, lo que representó un alivio significativo para muchas familias de la comunidad.

La actividad, que se realizó este domingo en la Escuela Básica de La Sábana, contó con la presencia de destacados representantes del Club de Leones, incluyendo al gobernador del distrito R3, Teodoro Alcántara, así como al doctor Ramón Graciano Acevedo y Damaris Silvestre. Además, el equipo de enfermeras del distrito de Hatillo, encabezado por Carmen Turbi, desempeñó un papel fundamental en el éxito del evento.

---

# CELEBRACIÓN DEL DÍA NACIONAL DEL AGRÓNOMO EN LA REPÚBLICA DOMINICANA

---

**4 DE OCTUBRE**

---

Hoy, 4 de octubre, conmemoramos el Día Nacional del Agrónomo en la República Dominicana, una fecha dedicada a honrar a esos profesionales que desempeñan un papel crucial en el desarrollo agropecuario del país. Según el Instituto Dominicano de Investigaciones Agropecuarias y Forestales, esta celebración destaca la labor de los ingenieros agrónomos que se dedican a crear y perfeccionar métodos que optimizan el uso del suelo y aumentan la producción de alimentos, fundamentales para nuestra supervivencia.

